

新潟青年会議所会員の声をお届けします。

2007年度入会 佐藤 邦栄

株式会社千代田開発



入会を薦めてくれた兄に感謝!

2014年度理事長の佐藤邦栄です。(株)千代田開発という不動産会社を経営しています。39歳となり、入会して7年目、60年という歴史を持ち、千名を超えるOBを擁するJCの理事長を務めることを心から光栄に思っています。入会したのは2007年、当時私の兄がJCのメンバーで、40歳を迎え卒業を控えた年、「JC入れや!」と半ば強引に、「JCは何をやっている団体?」も知らぬまま入会しました。今では、導いてくれた兄に心から感謝しています。兄は自身の活動の中で、貴重な経験を積むことができ、私に薦めたのでしょうか。入会当初の率直な感想は、「体育会系」「上下関係が厳しい」でしたが、今ではそのような厳しい状況を置くことが自身の成長、そして人に良い影響を与えることが出来ると感じています。

【メッセージ】活動する中で、兄が私に薦めた理由が理解でき、自信を持って薦めることが出来る団体です。限られた20~30代の中で、同世代と切磋琢磨することにより得られる「経験」という人生の宝物を多くの人に体感していただきたいと思います。



2010年度入会 坂井 加奈子

ユナイテッド航空会社 新潟営業支店 支店長



地元新潟を再発見できる場所。

大学卒業後、コンチネンタル航空へ入社し、9年前に支店長着任。現在は、新潟ーグアム線を中心として、ユナイテッド航空各路線に関する営業マーケティング業務を行っています。

入会を決めたきっかけは、自らの上司である日本支店長の「地元新潟に根ざした営業活動を」の一言でした。新潟生まれの新潟育ちである自分が、新潟のことをどれだけ知っているのだろうと、新潟を知るためにJCの入会を決意しました。JCメンバーのお父様世代とのお付き合いが多い中、新潟の未来を担う若き企業経営継承者・起業家の多さに大変驚きました。

【メッセージ】人それぞれ入会の動機やJCに求める内容は異なると思いますが、同業異業、男女を問わず、同世代の仲間と議論を重ね、事業を構築し、行動する過程はかけがえのない経験です。社業に活かせる事業もあり、己の成長の糧となるでしょう。



2010年度入会 村山 雄亮

弁護士法人新潟シティ法律事務所 弁護士



多くの信頼できる仲間が出来ました。

仕事は弁護士をしています。私は入会してから、JCで多くの役職を経験させてもらいました。幹事、副委員長、委員長、そして2014年度では室長という役職を担っています。私がJCに入会したきっかけは、職場の上司であるいわゆるボス弁からご紹介を受けたことでした。ボス弁も、新潟JCの卒業生であり、JCでの経験は、絶対に自己成長に繋がるからと強く勧められました。入会後は、普段の仕事では絶対に出来ない体験も多くさせていただき、多くの信頼できる仲間が出来ました。1年ごとに変わる役職とともに、経験も増え、自分も成長してきたのではないかと感じています。

【メッセージ】新潟JCに入会する動機は皆さん様々です。そして、JCに求めているものも様々です。価値観も人それぞれでしょう。だからこそ、JCは面白い。皆さんが一人加わることで、組織は成長し、一層有意義なものとなっていきます。皆さんの入会を心よりお待ちしております。



2012年度入会 石川 じゅんこ

株式会社グリーンプラザ フレンズ



尊敬できる素晴らしい方達に出会えました。

第一高校前にある園芸店で働いております。たくさんのお客様から楽しんで、そして喜んでいただけるよう日々がんばっています。

JCに入会するきっかけは、社長の勧めでした。それまでJCについて、名前も存在も知りませんでしたが、私は長年新潟を離れていましたので、こちらにあまり知り合いがおらず、「JCは同年代で頑張っている方と多く知り合える場である」と伺い、自分で入会を決めました。実際入会してみると、尊敬できる素晴らしい方が多くいらっしゃるので、その方々とお話することがとても楽しい時間となりました。

【メッセージ】大変な面もありますが、自分の成長には必要だと思えます。厳しく指導して下さる方や、暖かく支援して下さる方もいらっしゃいます。私はそんな方々に出会えたJCにとっても感謝しています。私もあなたを支援したいです。



2013年度入会 安部 貴人

株式会社フリーウェイツアー 営業



自己の成長に繋げられる場所です。

旅行会社に勤務しており、営業活動や添乗で日々、日本各地や海外を飛び回っている32歳です。趣味はサッカーです。見るのもプレーすることも大好きで、JCのサッカー同好会にも参加しています。入会のきっかけは、取引先の方からの紹介でした。「人脈が広がり、社会人としてのスキルアップにつながる」と進められて入会を決めました。サラリーマンでもある私は、本業との両立や、同期とはいえない年齢の違いやこれまで関わりの薄かった異業界のメンバーと共にやっていけるか心配でした。しかし、立場やそれまでの経験や環境が違うメンバーだからこそ、お互いに無い視点を学ぶことができ、良い刺激となりました。社会人10年余を過ごしてきましたが、こんなにも強い絆で結ばれている組織に所属できる機会はなかなかないと思います。本気で取り組みれば、絶対に自己の成長に繋げられる良い場だと感じております。

【メッセージ】入会后1年経った今「JCに入って良かったか?」と聞かれたら、迷わず「はい」と胸を張って答えることが出来ます。「人は人によって磨かれる。」そんな出会いや学びがJCにはあります。JCで仲間たちと共に成長してみませんか?



2013年度入会 田淵 悠子

株式会社ターブ 取締役



沢山の刺激が入会の後押しになりました。

県内にラーメン店を展開する会社の経営に携わっています。会社を取り巻く環境が刻々と変化する中、その変化に対応出来る組織づくりを目指して、勉強、奮闘の毎日です。JCに入会したきっかけは、一人の女性メンバーの方からご紹介を受けたことでした。飲み会の多さや体育会系の雰囲気にも馴染めるか不安もありましたが、女性メンバーの会に参加し、同じように経営に関わる方が多く、お話を伺って刺激を受けたことが後押しになりました。入会後は時間調整に苦労しつつ、同期過去最大の61人との繋がりが出来たことは貴重で、また、改まった場での挨拶や、1つの案件に対する自分とは違う見方、進め方を勉強させて頂くことが出来ました。

【メッセージ】正直よく分からない方も多いと思います。仕事以外にやる事が増えるし、楽ではありませんが、必ず何か得られると思います。チャンスと捉え、ご自身に生かす事が出来る場だと思いますので、前向きにぜひ飛び込んでみてくださいね。



女性会員拡大中!

～一緒に活動しませんか～

JC新潟

検索

笑のあつたー

